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Anwendungsstudien bei Whirlpool Management EMEA (Italien): Umfangreiche Tests des COALA-Systems beim Projektpartner haben belegt, dass der Einsatz des intelligenten Assistenten die Arbeitenden entlastet und auch wirtschaftliche Relevanz birgt.
Application studies at Whirlpool Management EMEA (Italy): Extensive tests of the COALA system at the project partner have shown that the use of the intelligent assistant reduces the workload for employees and also has economic relevance.
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Implementieren des kognitiven Beratungsdienstes von COALA bei Projektpartner Diversey.
Die Technische Universität Delft hat den KI-gestützten kognitiven Assistenten und das On-the-job Training von COALA in zwei verschiedenen Anwendungsfällen eingesetzt: in Fabriken von Diversey (Niederlande) und von Fratelli Piacenza (Italien).
Delft University of Technology has used COALA's AI-supported cognitive assistant and on-the-job training in two different use cases: in factories at Diversey (Netherlands) and Fratelli Piacenza (Italy).
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Test des sprachbasierten digitalen intelligenten Assistenten in der BIBA-Forschungshalle. Das COALA-System wurde für die Industrie entwickelt. Es unterstützt Arbeitende in der Produktion per Smartphone oder Tablet.
Testing the voice-based digital intelligent assistant in the BIBA Shop Floor Lab. The COALA system was developed for industry. It supports workers in production via smartphone or tablet.
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Der COALA-Assistent unterstützt Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der Qualitätskontrolle.
The COALA assistant supports employees in quality control.
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